

## **DIRIK SCHILGEN**

**- JazzGrooves -**

Neue Stücker 10 69118 Heidelberg  
Tel: 06221 / 895691 Fax: 06221 / 895693  
Mobil: 0171 / 5374495  
Mail: kontakt@dirikschilgen.de  
www.dirikschilgen.de  
http://www.myspace.com/dirikschilgenjazzgrooves

### **Dirik Schilgen JazzGrooves - *On the Move***

**- acoustic groove jazz -**

Also on his **third CD** as a **composer and bandleader Heidelberg drummer Dirik Schilgen** integrates and varies in a wonderful light manner the myriad facets of Jazz, Soul and Brazilian music. This style has marked his career till now and has been continued and developed on the actual release: **“On the Move”**.

The compositions and arrangements are outstanding for their manifoldness. They are clear in character and reflect a very fine feeling for rhythm and melody.

Blazing brass riffs, funky beats, swinging to rockin' grooves and floating Latin rhythms: this all creates a mélange of very laissez-faire and groovy music. Schilgen impresses with his two-part writing musical themes by his individual and unconventional technique. The handling of Drum Set as well as Brazilian-Percussion in one setup, combined with trumpet/flugelhorn, tenor/soprano saxophone, piano and double bass renders „**on the move**“ the special touch. A jazzy mélange of the combination of rediscovered sounds from North America to Brazil, in addition to a wisp of European music.

On this CD, the **"JazzGrooves" project** presents some of the most excellent musicians from the Rhine-Neckar area. For more than 20 years now **Dirik Schilgen** has been playing with **Matthias Dörsam** in various formations. The band has been completed by the younger generation of excellent musicians around Mannheim: Pianist **Daniel Prandl** and **Matthias Debus** on bass. New impulses are put to The “JazzGrooves”-Sound by the outstanding trumpeter from Cologne, **Volker Deglmann**,

**Volker Deglmann - trumpet, flugelhorn**  
**Matthias Dörsam – tenor / soprano sax**  
**Daniel Prandl – piano**  
**Matthias Debus- bass**  
**Dirik Schilgen – drums, percussion**

Booking-Contact: [www.dirikschilgen.de](http://www.dirikschilgen.de) - 0049 171 5374495

## **Dirik Schilgen JazzGrooves - On the Move** **- acoustic groove jazz -**

„**On the Move**“ heißt die mittlerweile 3. CD von „**Dirik Schilgen JazzGrooves**“, die im Jahr 2015 erschienen ist.

Mit dieser neuen CD und gleichzeitig zum 10-jährigen Bestehen ist die Band seitdem wieder auf Tour unterwegs. Seit Erscheinen der ersten CD im Jahre 2005 hat die Band auf vielen Bühnen in In- und Ausland gespielt.

Die neue CD des national wie international agierenden Heidelberger Schlagzeugers Dirik Schilgen setzt das bisherige Konzept konsequent fort. Vielseitigkeit und Vielfarbigkeit ziehen sich wie ein roter Faden durch die neuen Kompositionen des Bandleaders und Schlagzeugers und vereinen auf wunderbar leichte Weise die vielen Facetten von Jazz, Soul, Brasilianischer und Latein-Amerikanischer Musik.

Kompositionen und Arrangements des Bandleaders sind komplexer geworden, behalten dabei aber ihre Klarheit und zeugen von einem sehr feinen Gespür für Rhythmus und Melodie. Zwischen den eingängigen, oft 2-stimmig gesetzten Themen entsteht viel Platz für spannende Improvisationen. Hierbei besticht Schilgen durch seine individuelle Technik, Drumset und Brasilianische Percussion in einem Setup zu bedienen und prägt so seine ganz individuelle Rhythmussprache.

In seiner Band **JazzGrooves** versammelt Schilgen ein „Who is Who“ der reichhaltigen Mannheimer/ Metropolregions-Jazz-Szene.

Mit dem vielseitigen **Matthias Dörsam** (Trio 3D, Les Primitives, Rodgau Monotones) spielt Dirik Schilgen schon seit mehr als 20 Jahren in verschiedenen Formationen zusammen. Hinzu kommen der Mannheimer Ausnahme-Pianist **Daniel Prandl** und der aus Speyer stammende Bassist **Matthias Debus**.

Neue Impulse gibt hier seit neuestem der lange in Mannheim aktive Trompeter **Volker Deglmann**, seit einigen Jahren fester Bestandteil der Kölner Jazzszene.

**Volker Deglmann - Trompete, Flügelhorn**  
**Matthias Dörsam - Tenor und Sopran Saxophon**  
**Daniel Prandl - Piano**  
**Matthias Debus - Bass**  
**Dirik Schilgen – Schlagzeug/Percussion**